

FEU L'ABBÉ J.-E.-A. MERCIER

M. l'abbé Joseph-E.-A. Mercier, ancien curé de Saint-Zéphirin de Stadacona, décédé à l'Hôtel-Dieu de Québec, le 2 janvier courant, à l'âge de 40 ans et 9 mois, était membre de la Congrégation de la Sainte-Vierge du collège de Lévis et de la Société ecclésiastique Saint-Joseph.

JULES LABERGE, ptre.
Secrétaire.

Archevêché de Québec, le 2 janvier 1915.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE**L'ÉCOLE APOSTOLIQUE**

Un an et demi, c'est, en chiffres ronds, l'âge de l'École Apostolique. Son histoire n'est pas longue, et, comme l'histoire d'un enfant de son âge, on ne la raconte pas dans les livres. Puis, si je vous disais tout ce que j'en sais, vous m'écouteriez peut-être d'une oreille distraite, comme on écoute les mères qui racontent leurs milliers de soucis, leurs millions de chagrins et leurs milliards de joies et d'espérances sur le petit qui dort au berceau, et cela me ferait trop de peine de vous voir regarder ailleurs pendant que je vous parle.

Pourtant, je brûle de vous en dire quelque chose ; car, voyez-vous, notre petit, il a des amis dont les uns vivent un peu loin, très loin même, et n'assistent pas à ses ébats de tous les jours ; mais ils l'ont un jour caressé avec tant d'affection, ils l'ont même si gentiment gratifié de leurs bienfaits qu'ils n'ont pas dû l'oublier. Ne seraient-ils pas heureux d'avoir quelques nouvelles de leur protégé ? et l'époque n'est-elle pas favorable pour me permettre de leur en donner ?

Et d'autres qui l'ont connu moins intimement, mais en ont entendu parler dans des termes si pleins de bienveillance, m'endureront bien de leur en dire quelques mots. Ce sera tout court. Je commence.